



Positive Corona-Tests bei den Starbulls Rosenheim

Beitrag

Innerhalb der zweiten Infektionswelle der Covid-19-Pandemie hat es nun auch die Starbulls erwischt: Im Rahmen der turnusmäßig durchgeführten PCR-Testung aller Spieler, Trainer und Betreuer wurden bis dato drei Spieler aus dem Kader der ersten Mannschaft positiv auf das Covid-19 Virus getestet. Daraufhin hat sich der komplette Kader der ersten Mannschaft umgehend in die häusliche Quarantäne begeben.

Negative Nachrichten auf Grund positiver Testfälle: Seit heute Früh befindet sich das komplette Team der ersten Mannschaft der Starbulls Rosenheim in häuslicher Quarantäne. Dieser Schritt wurde nötig, da bei der am gestrigen Donnerstag, den 12.11.2020 turnusmäßig durchgeführten PCR-Testung aller Spieler, Trainer und Betreuer stand jetzt drei Spieler der Starbulls positiv auf das Covid-19 Virus getestet wurden. Alle positiv getesteten Spieler zeigen bislang keine Symptome und sind wohlauf. Nach Rücksprache mit dem örtlichen Gesundheitsamt beträgt die Dauer der häuslichen Quarantäne 14 Tage. Daraus bedingt ruht der komplette Spielbetrieb der Starbulls Rosenheim bis auf weiteres.

Weiterer PCR-Testlauf in der kommenden Woche

In der kommenden Woche wird der komplette Kader, sowie alle Trainer und Betreuer nochmals einem PCR-Test unterzogen um weitere Infektionen auszuschließen bzw. frühzeitig zu erkennen.

Spielern geht es gut – Alle Maßnahmen penibel eingehalten

„Das Allerwichtigste zuerst: Allen drei positiv getesteten Starbulls-Spielern geht es gut und sie zeigen bis dato keinerlei Symptome. Uns war es von Anfang an klar, dass die Covid-19-Pandemie auch an unserem Verein nicht spurlos vorbeigehen wird. In den letzten Wochen haben unsere Spieler und das gesamte Team drum herum alle Vorschriften und Maßnahmen zur Vermeidung der Ansteckung penibel, akribisch und in vollstem Maße eingehalten, aber alle Möglichkeiten der Infektion sind einfach nicht auszuschließen. Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen im Verein bedanken, die in den letzten Wochen hier vieles auf sich genommen haben, um das Virus von uns abzuhalten. Wir wünschen allen betroffenen Spielern einen milden Krankheitsverlauf und eine baldige, schnelle und vollständige Genesung“, sagt Starbulls Geschäftsführer Daniel Bucheli.

Pressemitteilung Starbulls Rosenheim e.V. (C.S.)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau



3. Corona
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Starbulls